

クリクラのユーザーさんに  
arukuがお話を伺いました。

クリクラはいつ頃からですか？

去年の9月くらいからだたと思いま。震災の後しばらく広島に避難していたんですが、出産を機に福島に戻ることを決めたんです。家を建てたばかりでしたし、実家が近いと安心だということで。ただ、西日本にいると情報が少なくて、正直、福島に戻ることに不安もありました。義母もお水に気を使つた影響もありますが、妊娠中や赤ちゃんのミルクには水には気をつけ

なくてはと思い、信頼できるクリクラを選んだんです。



検査を毎月受けてい  
るから安心で、クリ  
クラを選びました。

# お水に細心の注意を 払いながら、 クリクラを選びました。

では、ミルクはクリクラ水で？

そうです。ミルクも離乳食も、ミルク瓶の消毒もクリクラでした。実は淨

水器やベットボトルも併用しているの

ですが、子供が口にする物にはクリク

ラを使うようにしています。しかも、

ミルクは必ず一度沸騰させたお湯で

作っていました。気を使いすぎかも知

れないのですが…。

うちではお湯のスイッチを切つて、

「常温」の水として使つてますよ。

子供が冷たいものを飲みすぎるとお腹をこわしちゃうので、常温のほうが便利なんですよ。

そういうえば、里帰り出産で自宅に戻つてい

る間、クリクラさんは

サーバーを実家まで運んでくれて、ボトルもイ

ヤな顔ひとつせずに実家に配達してくれまし

た。本当に親切ですね。



おさんたちが  
口にするものは  
すべてクリクラ

おいしい  
ポーズ

お水を汲むの  
楽しいよ

あまり自分でお水を汲  
むことはないというかれ  
んちゃん。撮影では弟・  
つ君の面倒をよく見  
て、お水を飲ませてあげ  
たり大忙。



ご主人はなんと広島出身の競輪選手!「全国を歩く職業なので、家はどの県でも良かったんですが、実家のある福島が安心だったので戻ってきました。ただし、帰るにあたり、水にはこだわりました。」